Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 66 m2
Référence 84444113
Prix 520 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez en exclusivité un agréable 3 pieces récemment rénove, dans une belle
copropriété située Avenue des Fleurs, au 3éme étage avec ascenseur. Cet
appartement est un 3 pieces, bénéficiant d'une exposition sud-nord, d'une terrasse
, et une cave. L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine
ouverte, d'une salle de bain avec WC, d'un WC séparé, de deux chambres, et
d'une cave en sous-sol.Si vous avez des questions spécifiques sur cet
appartement ou si vous avez besoin d'informations supplémentaires, n'hésitez pas

a les poser.

Winter Immobilier presents to you exclusively a pleasant 3-room apartment recently
renovated, in a beautiful condominium located Avenue des Fleurs, on the 3rd floor
with elevator. This apartment is a 3 room apartment, benefiting from a south-north
exposure, a terrace, and a cellar. The apartment consists of an entrance, a living
room with open kitchen, a bathroom with WC, a separate WC, two bedrooms, and
a cellar in the basement.If you have any specific questions about this apartment or

require additional information, please do not hesitate to ask.

AGENCE WINTER IMMOBILIER
15 boulevard gambetta - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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